

Projekt „Speck weg für Indien“ zeigt erste Erfolge

Der Vorsitzende des Vereins IndienHilfe Wallenhorst e.V., Jürgen Fluhr, startete am 01. Juni 2009 das Projekt „Speck weg für Indien“. Für jedes persönliche Kilogramm Gewichtsverlust übernehmen Sponsoren einen Geldbetrag, welcher den Projekten um Pater Franklin in Indien zu Gute kommt. Nach nunmehr 15 Wochen hat es Jürgen Fluhr geschafft, bereits 18 Kilogramm an Gewicht zu reduzieren, bei einer gleichzeitigen Reduzierung des Körperfettanteils von 8 %. Zurzeit hat das Projekt 25 Sponsoren und eine zugesagte Spendensumme von 66,50 Euro pro Kilogramm. Somit ergibt sich ein Spendensummenzwischenstand von derzeit 1.247 Euro. Das Projekt läuft bis zum 02. Mai 2010 und endet mit der persönlichen Teilnahme des Vorsitzenden der IndiendienHilfe Wallenhorst e.V. beim Metro Marathon in Düsseldorf. „Das Erfreuliche an diesem Projekt ist die neue Konfektionsgröße. So hatte ich beim Projektstart eine Konfektionsgröße von 3XL – jetzt trage ich XL!! Der Nachteil ist das disziplinierte Essen“, so Jürgen Fluhr. Bis zum Projektende möchte Herr Fluhr noch weitere 32 Kilogramm auf der Strecke lassen. „Die Spendenzusagen sind für mich der Motivator um weitere Kilos zu verlieren, denn des Öfteren locken die süßen Versuchungen“, so Jürgen Fluhr. Ich möchte mich an dieser Stelle recht herzlich bei allen Sponsoren bedanken und freue mich auf weitere Spendenzusagen.

J.F.

